

PAROISSE SAINTE-CATHERINE DU PASSAGE

Joie de la fête de Sainte Catherine au temps de l'Avent

Chers amis,

Il y a deux semaines, profitant de la Solennité du Christ, Roi de l'univers et quelques jours avant la fête patronale de notre paroisse, nous célébrions, avec notre évêque, le vingtième anniversaire de notre paroisse.

Je reprenais le dicton « A la Sainte-Catherine, tout bois prend racines ».

Nous sommes passés de la joie à la joie ...

En effet, nous avons terminé l'année liturgique dans la joie de cette solennité et de notre anniversaire. Heureux de célébrer la messe avec notre évêque, notre assemblée de ce samedi 22 novembre était une belle assemblée portée par sa liturgie et la beauté des chants choisis par l'équipe (liturgique) Saint-François.



Notre assemblée a pu aussi se réjouir d'accueillir les nouveaux délégués pastoraux que notre évêque a envoyé en mission à l'occasion de cette messe. D'ores et déjà, nous remercions Apollinaire et Martine qui acceptent, pour trois ans, cette mission. Nous remercions aussi Michel qui a été envoyé pour trois ans dans un second mandat.

La paroisse est, avec moi, reconnaissante pour la mission accomplie par Hervé (six ans) et par Emilie (trois ans), nous les en remercions !

L'Equipe d'Animation Pastorale, « qui participe à l'exercice de la charge pastorale du curé de la paroisse », est désormais constituée de Michel, Céline, Ignace, Martine et Apollinaire.

Comment ne pas nous réjouir aussi de notre soirée festive, qui, malgré la difficulté à faire cuire les spaghetti en raison de la température extérieure, a rassemblé environ 150 personnes autour de notre évêque et de mes prédécesseurs, les abbés Jean-Claude Lasbenes et Thibaud de La Serre ?

Tandis que nous avons tiré la tombola, témoin de la générosité de nos commerçants, nous nous sommes aussi enchantés des danses qui ont ponctué la soirée.



Que tous ceux qui ont permis la beauté et la joie de cette fête en soient remerciés !

Ensuite, avec toute l'Eglise, nous sommes entrés dans l'Avent ... Quelle joie ! Sainte Elisabeth de la Trinité écrivait que ce temps « est tout spécialement celui des âmes intérieures, de celles qui vivent sans cesse et à travers tout 'cachées en Dieu avec Jésus-Christ' au centre d'elles-mêmes ». Comment ne pas être dans la joie quand nous consacrons ce temps à celui qui est venu, qui vient sans cesse et qui reviendra dans la gloire ? Notre prière participe à ce mémorial, à ce présent et à cet avènement dernier !

Nous ressentons au fond de nous-mêmes cette grande joie tandis que nos églises, nos maisons, nos rues, nos commerces s'éclairent de tant de lumières et que chez nous, les crèches et les sapins disent notre désir d'accueillir sans cesse Jésus dans nos cœurs ! Le dimanche de Gaudete (14 décembre) accentuera encore cette joie tandis que nous bénirons les crèches de nos églises et les santons de l'Enfant-Jésus que chacun apportera, en signe de bénédiction des crèches de nos maisons !

Que notre joie qui est d'abord d'être au Christ et qui est du fruit de l'Esprit continue à habiter notre marche vers Noël ! Qu'elle soit pour tous le reflet de notre espérance !

Votre Abbé, Jérôme

Emmanuel
Rex Gentium
Oriens
Clavis David
Radix Jesse
Adonai
Sapientia

Les antiennes

en « Ô »

Du 17 au 23
décembre



Retour sur le 20ème anniversaire de la création de la paroisse

Merci Hervé ! Merci Emilie !



J'ai accepté le rôle de délégué pastoral il y a six ans après avoir arrêté l'aumônerie et le caté des enfants. J'ai été très heureux de l'appel de l'évêque et ma réponse a été très rapide, car, pour moi c'était aussi une reconnaissance de la communauté paroissiale. Ces six années m'ont apporté beaucoup de joie : joie des rencontres (durant les activités vide-greniers, repas, crêpes), joie d'entraide (en participant aux différentes tâches de la paroisse, accueil, quête, lecture, montage des crèches), joie des partages (pour les décisions de l'EAP, pour la lecture et les commentaires de l'évangile avec les autres délégués et l'abbé) et enfin joie de vivre (se sentir utile et de faire partie d'une communauté).

Hervé Lamothe



Durant ces trois dernières années, j'ai pu découvrir notre communauté paroissiale avec un nouveau regard. Cette mission de déléguée pastorale m'a permise d'être plus attentive à chacun.

Ce que je retiens plus particulièrement c'est la joie et la beauté de nos liturgies que nous portons, aussi bien dans l'assemblée, que dans le chœur. Une assemblée fidèle et des servants d'autel et des laïcs engagés pour faire vivre nos églises à chaque temps et chaque célébration de l'eucharistie.

Aujourd'hui, alors que je passe le relais à Apollinaire et Martine, j'ai confiance et j'espère voir notre communauté restée ouverte aux plus petits, que chacun puisse trouver une place par des propositions spirituelles, intellectuelles, des temps forts ou simplement une poignée de mains et un sourire en se croisant au quotidien.

Emilie Malaure



Le jour où notre évêque m'installait comme curé de notre paroisse, le 4 octobre 2020, je recevais l'Equipe d'Animation Pastorale que mon prédécesseur avait reconnu un an auparavant.

Comme pasteur de cette communauté, je veux rendre grâce à Dieu pour l'aide que m'ont apporté les délégués pastoraux dans la découverte de la paroisse et de ma charge curiale.

Si avec eux j'ai porté les difficultés, les tensions, les échecs aussi, avec eux, nous avons été les premiers témoins de tout ce que le Seigneur a accompli depuis 5 ans, ici, au Passage.

Si ce sont les premiers avec qui j'ai parfois vécu le mystère de la croix, c'est aussi avec eux, en premiers, que j'ai pu voir les lueurs pascales. Quelle grâce de pouvoir vivre mon ministère aux côtés de ceux qui représentent la communauté auprès de laquelle je suis envoyé ... Quelle grâce aussi de conduire le peuple qui m'est confié avec ceux que l'Evêque a envoyés pour cette charge de délégués pastoraux !

En les reconnaissant comme tels, tous peuvent profiter de la coresponsabilité différenciée pour animer selon nos charismes et notre sacerdoce propre (ministériel ou baptismal) cette paroisse.

Avec eux, nous prions, nous relisons les événements de la paroisse au cœur de la cité, du diocèse, du pays, de l'Eglise et du monde. Nous faisons des propositions pour mettre en œuvre le projet pastoral. Nous essayons d'être à l'écoute des attentes, des joies et des espoirs des paroissiens tout en renouvelant sans cesse les équipes avec une réelle culture de l'appel !

Abbé Jérôme Pomié

Retour sur le 20ème anniversaire de la création de la paroisse ...

*Comme pierres vivantes, entrez dans la construction de la demeure spirituelle,
pour devenir le sacerdoce saint.*

(Cf 1P 2,5—Antienne de la communion au commun de la Dédicace d'une Eglise)

Désormais l'EAP (Equipe d'Animation Pastorale) est constituée de :



Je m'appelle Michel de Mesmay, je suis le mari d'Henriette et nous avons huit enfants dont les âges s'étagent entre 22 et 5 ans. J'ai accepté la mission de délégué pastoral voici trois ans et j'ai repris cette mission pour trois nouvelles années. Avec Henriette, nous partageons avec Ignace et Bénédicte la tâche et la joie d'accueillir et d'accompagner les parents qui préparent le baptême de leurs enfants. Henriette s'occupe aussi de l'éveil à la foi en famille des enfants entre 4 et 6 ans. Nous essayons d'aider monsieur l'abbé dans les nombreux projets de la paroisse. Nous habitons Estillac depuis 5 ans. D'un point de vue professionnel, je suis à la retraite après avoir servi comme officier dans l'armée de terre, expérience très dense et très enrichissante menée avec des jeunes aux quatre coins du monde pour remplir des missions exigeantes. Je me suis aussi formé pour aider les jeunes et moins jeunes en difficulté d'apprentissage et depuis 3 ans j'ai repris des activités de réserve.



Mon nom est Céline Tauzin.

Appelée par Mgr Pierre-Marie Carré, il y a deux ans pour faire partie de l'Equipe d'Animation Pastorale, le discernement n'a pas été facile pour diverses raisons. Je me suis finalement engagée en novembre 2024.

Quinquagénaire, c'est le monde de l'éducation qui est mon quotidien depuis déjà bien longtemps. Le domaine professionnel m'a conduite à la direction de plusieurs établissements catholiques d'enseignement dans notre diocèse pendant 24 ans dès l'achèvement de mes études avec une formation initiale scientifique, puis le concours de professeur des écoles. Mais les domaines de l'enfance, de l'accompagnement des jeunes étaient déjà bien présents puisque notamment le scoutisme (dans un mouvement protestant mais qu'importe) avait auparavant tenu une grande place dans ma vie d'enfant, d'adolescente et de jeune adulte. Cela a été pour moi une école de vie et d'engagement qui est encore aujourd'hui source d'action de grâce tant cette expérience m'a fait grandir, a façonné mon caractère, et nourri ma foi, ma vision du monde, de la Création, du frère en humanité, du sens de la responsabilité, de la solidarité et de tant d'autres choses.

Voilà cinq ans maintenant que les circonstances de la vie m'ont fait abandonner le dernier poste de chef d'établissement qui était le mien et c'est avec une grande joie que j'exerce désormais vraiment, à l'école du Sacré Cœur La Salle, le métier pour lequel je m'étais formée au départ. En charge d'une classe de Cours Moyen, j'espère apporter une petite pierre à l'édifice de vie de ces petits qui me sont confiés tout comme je pourrais peut-être modestement en apporter une au service de notre paroisse dans cette mission de déléguée pastorale aux côtés de notre curé et de tous les autres acteurs qui œuvrent avec lui pour servir le Seigneur du mieux possible, « Toujours prêts ! ».



Je suis Ignace Gillain. Marié avec Bénédicte, nous sommes parents de quatre garçons et de trois belles-filles, et grands parents comblés de six petits-fils et d'une petite-fille.

Je suis expert en construction et dans l'EAP, depuis novembre 2024, je porte l'accompagnement des travaux (passés pour la salle et à venir pour le presbytère).

Avec mon épouse, après avoir fait de la préparation au mariage sur le Doyenné de l'Agenais, nous accompagnons les parents dans la préparation au baptême de leur petit enfant. Bénédicte, quant à elle, a pris en charge bénévolement la comptabilité de la paroisse après le départ en retraite de Danièle.



Je suis Auguste Martine Konan, de Côte d'Ivoire, je suis en France depuis il y a environ douze ans et à ESTILLAC depuis six ans. Je suis venue à l'Eglise Sainte-Jehanne par l'appel des cloches du dimanche, il y a deux ans et demi.

C'est avec une grande joie que je me présente aujourd'hui comme nouvelle déléguée pastorale. Je suis heureuse de mettre mon engagement et ma foi au service de notre communauté chrétienne, catholique.

Je rends grâce pour cette mission qui m'est confiée et je remercie chacun pour son accueil et sa confiance. Je souhaite que nous avançons ensemble dans un esprit de fraternité, de partage et de service, afin de faire grandir notre communauté dans la paix et dans la joie de l'Évangile.



Je m'appelle Ngamo kamga Appolinaire et je suis né au Cameroun.

De nationalité française, je suis chef d'entreprise, directeur général de NKA Diamond.

Je suis négociant en pierres précieuses, métaux précieux et bijoux.

Diplômé de l'International Gemological Institute d'Anvers et du Laboratoire Français de Gemmologie de Paris. C'est un métier qui me plaît !

Marié à Atika, je suis papa de trois magnifiques enfants. J'habite au Passage

Retour sur l'EAP du 2 décembre 2025

Après le partage d'Évangile, nous avons accueilli Martine et Appolinaire.

Profitant de la présence d'Emilie et d'Hervé, chacun a pu exprimer ce qu'il perçoit comme une priorité du travail de l'EAP.

Nous avons souligné la difficulté du renouvellement des équipes-relais pour nos églises. Comment répondre aux demandes de ceux qui sollicitent l'Eglise à un moment particulier de leur vie tout en les intégrant à la dynamique paroissiale ? Comment continuer à mettre en œuvre les temps fraternels autour des diverses opérations (crêpes, fleurs, vide-greniers ...). La question des travaux à venir est soulignée ainsi que celle du catéchuménat et de la catéchèse à tous les âges de la vie avec le souci à porter aux grands jeunes. Ne pas perdre de vue la proximité avec les plus pauvres (Cf *Delexit te* - Léon XIV (et Français)).

Après avoir remercié Emilie et Hervé, la nouvelle EAP a échangé sur un point particulier de l'animation liturgique et sur une question de l'animation catéchétique.

A partir de la formation des EAP souhaitée par notre évêque et la nouvelle charte des EAP, lors des prochaines rencontres de la nôtre, 1/2 h sera consacrée à l'approfondissement de notre mission.

D'après les notes de Céline



Clôture de l'année jubilaire Invitation de notre évêque Samedi 3 janvier à Bon-Encontre

A cette occasion, Mgr Alexandre de BUCY présentera ses vœux et donnera les grandes orientations pastorales et missionnaires pour les 3 prochaines années :

9h30—Rassemblement de tous les fidèles du diocèse, mais aussi de toutes les réalités humaines et des personnes visitées cette année, salle Tortis de Bon-Encontre, en présence de nos frères chrétiens, protestants et orthodoxes.

10h30—Procession avec tous ceux qui le souhaitent jusqu'à la Basilique Notre-Dame de Bon-Encontre.

11h15—Messe pour la Paix dans le monde et nos cœurs à la basilique.

Et spécifiquement pour les jeunes, de 14 ans à jeunes Pro :

13h00—Repas partagé.

14h30—Conférence « *Vivre sa foi en tant que jeune d'aujourd'hui* ».

15h30—Adoration.

16h00—Clôture de la journée.

En ce temps de l'Avent ...



Dans le Directoire sur la piété populaire et la liturgie
N° 104 : Outre les représentations de la crèche de Béthléem, qui existent depuis les premiers siècles dans les églises, la coutume s'est répandue, à partir du XIII siècle, d'installer de petites crèches dans les maisons, en prenant exemple sur celle qui, en 1223, avait été aménagée à Greccio par saint François d'Assise. Leur préparation - à laquelle les enfants sont tout particulièrement associés - permet de rendre présent le mystère de Noël auprès des différents membres de la famille, qui, parfois, se recueillent pour un moment de prière ou pour lire les passages de l'Écriture Sainte, qui concernent la naissance de Jésus.

N° 109 : L'inauguration de l'arbre de Noël, qui se prête bien à l'organisation d'un moment de prière réunissant toute la famille. De fait, en faisant abstraction de ses origines historiques, l'arbre de Noël est devenu à notre époque un symbole dont la signification est très importante et cette coutume s'est répandue assez largement dans les milieux chrétiens; il évoque soit l'arbre de vie planté au centre du jardin d'Éden (cf. Gn 2, 9), soit l'arbre de la croix, et il a donc un sens christologique: le Christ, le vrai arbre de vie, est de notre lignée; cet arbre toujours vert et portant de nombreux fruits a surgi de Marie, comme d'une terre à la fois vierge et féconde. Les évangélistes des pays nordiques ont introduit une ornementation chrétienne de l'arbre de Noël, où figurent surtout des symboles évoquant des pommes et des hosties, qui sont suspendues à ses branches. Il ne faut pas non plus oublier les "cadeaux"; parmi ceux qui sont déposés aux pieds de l'arbre de Noël, certains sont destinés aux pauvres, qui doivent faire partie intégrante de toute famille chrétienne.



L'Abbé Jérôme rajoute d'autres symboles qui ornent le sapin
Les guirlandes lumineuses rappellent que Jésus est la vraie lumière. Les sucres d'orge (qui tendent à disparaître) rappellent le bâton pastoral des bergers. Ils symbolisent, dans le sapin de Noël, que Jésus est le vrai berger, le bon pasteur. L'étoile que l'on place à la cime de l'arbre rappelle celle que les mages ont suivi pour se rendre sur le lieu où Jésus est né à Bethléem.

L'Abbé Jérôme rappelle aussi que nous sommes tous invités lors des célébrations du 3ème dimanche de l'Avent à venir avec notre santon de l'Enfant-Jésus pour faire bénir nos crèches avec celles de nos églises.

Les antiennes en « Ô », pour le Cantique de Marie, aux Vêpres des 17 au 23 décembre

17 décembre : Ô Sagesse, de la bouche du Très-Haut, toi qui régis l'univers avec force et douceur, enseignes-nous le chemin de vérité : Viens, Seigneur, nous enseigner le chemin de la prudence !

18 décembre : Ô Adonai, chef de ton peuple Israël, tu te révéles à Moïse dans le buisson ardent et tu lui donnes la Loi sur la montagne : Viens, Seigneur, nous délivrer par la vigueur de ton bras.

19 décembre : Ô Rameau de Jessé, étendard dressé à la face des nations, les rois sont muets devant toi tandis que les peuples t'appellent : Viens, Seigneur, délivre-nous, ne tarde plus.

20 décembre : Ô Clé de David, ô Sceptre d'Israël, tu ouvres et nul ne fermera, tu fermes et nul n'ouvrira : Viens, Seigneur, et arrache les captifs établis dans les ténèbres et la nuit de la mort.

21 décembre : Ô Orient, splendeur de la lumière éternelle et soleil de justice : Viens, Seigneur, illuminer ceux qui habitent les ténèbres et l'ombre de la mort.

22 décembre : Ô Roi de l'univers, ô Désiré des nations, pierre angulaire qui joint ensemble l'un et l'autre mur : Force de l'homme pétri de limon, viens, Seigneur, viens nous sauver.

23 décembre : Ô Emmanuel, notre Législateur et notre Roi, espérance et salut des nations : Viens nous sauver, Seigneur, notre Dieu.

Que ces antiennes nourrissent notre prière ...

Extraits de la déclaration et signature commune entre le Pape Léon XIV et Sa Sainteté Bartholomé Ier

« Rendez grâce au Seigneur : Il est bon ! Éternel est son amour »
Psaume 106 (105), 1

À la veille de la fête de saint André, premier apôtre appelé, frère de l'apôtre Pierre et patron du Patriarcat œcuménique, nous, le Pape Léon XIV et le Patriarche œcuménique Bartholomé, rendons grâce à Dieu, notre Père miséricordieux, pour le don de cette rencontre fraternelle. À l'exemple de nos vénérables prédécesseurs et conformément à la volonté de notre Seigneur Jésus-Christ, nous continuons à marcher avec une ferme détermination sur le chemin du dialogue, dans l'amour et la vérité (cf. Eph 4, 15), vers le rétablissement de la pleine communion tant espérée entre nos Églises sœurs. Conscients que l'unité des chrétiens n'est pas seulement le fruit des efforts humains, mais un don qui vient d'en haut, nous invitons tous les membres de nos Églises – clergé, moines, personnes consacrées et fidèles laïcs – à rechercher sincèrement l'accomplissement de la prière que Jésus-Christ a adressée au Père : « Que tous soient un, comme toi, Père, tu es en moi, et moi en toi... pour que le monde croie » (Jn 17, 21).

La commémoration du 1700^e anniversaire du premier Concile œcuménique de Nicée, célébrée à la veille de notre rencontre, a été un moment de grâce extraordinaire. Le Concile de Nicée, tenu en 325 après J.-C., fut un événement providentiel d'unité. Cependant, le but de cette commémoration n'est pas simplement de rappeler l'importance historique du Concile, mais de nous inciter à rester ouverts au même Esprit-Saint qui a parlé à Nicée, alors que nous sommes confrontés aux nombreux défis de notre temps. [...] Nous devons également reconnaître que ce qui nous unit, c'est la foi exprimée dans le Credo de Nicée. Il s'agit de la foi salvatrice en la personne du Fils de Dieu, vrai Dieu né du vrai Dieu, [homoousios] avec le Père, qui pour nous et pour notre salut a pris chair et a habité parmi nous, a été crucifié, est mort et a été enseveli, est ressuscité le troisième jour, est monté au ciel et reviendra pour juger les vivants et les morts. Par la venue du Fils de Dieu, nous sommes initiés au mystère de la Sainte Trinité – Père, Fils et Saint-Esprit – et invités à devenir, en et par la personne du Christ, enfants du Père et cohéritiers avec le Christ par la grâce du Saint-Esprit. [...]

Nous sommes convaincus que la commémoration de cet anniversaire important peut inspirer de nouvelles avancées courageuses sur la voie de l'unité. Parmi ses décisions, le premier Concile de Nicée a également fourni les critères permettant de déterminer la date de Pâques, commune à tous les chrétiens. Nous remercions la divine providence d'avoir permis que le monde chrétien tout entier célèbre Pâques le même jour cette année. C'est notre désir commun de poursuivre le processus d'exploration d'une solution possible permettant de célébrer ensemble la Fête des fêtes chaque année. Nous espérons et prions pour que tous les chrétiens, « en toute sagesse et intelligence spirituelle » (Col 1, 9), s'engagent dans le processus visant à parvenir à une célébration commune de la glorieuse résurrection de notre Seigneur Jésus-Christ.

Cette année, nous commémorons également le 60^e anniversaire de la Déclaration commune historique de nos vénérables prédécesseurs, le Pape Paul VI et le Patriarche œcuménique Athénagoras, qui a mis fin à l'échange d'excommunications de 1054. Nous rendons grâce à Dieu que ce geste prophétique ait incité nos Églises à poursuivre « dans un esprit de confiance, d'estime et de charité mutuelles, le dialogue qui les amènera, Dieu aidant, à vivre de nouveau, pour le plus grand bien des âmes et l'avènement du règne de Dieu, dans la pleine communion de foi, de concorde fraternelle et de vie sacramentelle qui exista entre elles au cours du premier millénaire de la vie de l'Église » (Déclaration commune du Pape Paul VI et du Patriarche œcuménique Athénagoras, 7 décembre 1965). [...]

L'objectif de l'unité chrétienne comprend celui de contribuer de manière fondamentale et vivifiante à la paix entre tous les peuples. Nous élevons ensemble nos voix avec ferveur pour invoquer le don de la paix de Dieu sur notre monde. [...]

Nous rejetons notamment toute utilisation de la religion et du nom de Dieu pour justifier la violence. Nous croyons qu'un dialogue interreligieux authentique, loin d'être une source de syncrétisme et de confusion, est essentiel à la coexistence des peuples aux traditions et cultures différentes. Conscients du 60^e anniversaire de la déclaration *Nostra Aetate*, nous exhortons tous les hommes et toutes les femmes de bonne volonté à œuvrer ensemble pour construire un monde plus juste et plus solidaire, et à prendre soin de la création qui nous a été confiée par Dieu. Ce n'est qu'ainsi que la famille humaine pourra surmonter l'indifférence, la soif de domination, la cupidité et la xénophobie.

[...] Grâce au Saint-Esprit, nous savons et nous expérimentons que Dieu est avec nous. C'est pourquoi, dans notre prière, nous confions à Dieu chaque être humain, en particulier ceux qui sont dans le besoin, ceux qui souffrent de la faim, de la solitude ou de la maladie. Nous invoquons toutes les grâces et toutes les bénédictions sur chaque membre de la famille humaine, afin que « leurs cœurs soient remplis de courage et pour que, rassemblés dans l'amour, ils accèdent à la plénitude de l'intelligence dans toute sa richesse, et à la vraie connaissance du mystère de Dieu », qui est notre Seigneur Jésus-Christ (Col 2, 2).

Horaires et intentions de messes

Lundi 8 décembre—Solemnité de l'Immaculée Conception

18h Saint-Urbain
Intention : Pro populo

Mardi 9 décembre—De la férie

18h Saint-Joseph
Intention : Yvonne PONCY (Vivante)

Mercredi 10 décembre—Votive de Rorate

7h Sainte-Jehanne
Intention : Famille AUTRAND

Jeudi 11 décembre—De la férie

18h Sainte-Jehanne
Intention : Famille ROUJEAU

Vendredi 12 décembre—De la férie

9h Saint-Urbain (Laudes intégrées)
Intention : Yvan et Raymonde MAUROUX, Yvon et Gratiennine BOURGADE

Samedi 13 décembre—3^e dimanche de l'Avent (Gaudete)

18h Saint-Urbain
Intention : Famille CASASOLA

Dimanche 14 décembre—3^e dimanche de l'Avent (Gaudete)

10h30 Saint-Joseph
Intention : Jean-Marie GINESTET et Jean-Pierre SEGURA

Mardi 16 décembre—De la férie

18h Saint-Joseph
Intention : Claudette PHILIPPEAU (Report)

Mercredi 17 décembre—Votive de Rorate

7h Sainte-Jehanne
Intention : Jean-Pierre SEGURA (Report)

Jeudi 18 décembre—De la férie

18h Sainte-Jehanne
Intention :

Vendredi 19 décembre—De la férie

9h Saint-Urbain (Laudes intégrées)
Intention : Christian et Pascal GAGETTA

Samedi 20 décembre—4^e dimanche de l'Avent

18h Saint-Urbain
Intention : Famille LARRIBE

Dimanche 21 décembre—4^e dimanche de l'Avent

10h30 Saint-Joseph
Intention : Marthe ARCHIAPATI et Famille TAUZIN

Agenda

Lundi 8 décembre

17h30, Eglise Saint-Urbain—Chapelet

Mardi 9 décembre

14h30, Salle Mgr Johan—
Mouvement des Chrétiens Retraités

Mercredi 10 décembre

Eglise Sainte-Jehanne :
17h30—Chapelet
18h30—Vêpres

Jeudi 11 décembre

Eglise Sainte-Jehanne :
17h30—Chapelet
18h30—Vêpres et confessions

Vendredi 12 décembre

Eglise Saint-Urbain :
9h45/11h40—Adoration et confessions
11h40—Sexte

Samedi 13 décembre

18h, Eglise Saint-Urbain—Bénédiction des crèches (Apporter santon de l'Enfant-Jésus)

Dimanche 14 décembre

9h15/10h15, Eglise Saint-Joseph—« Café de la foi » : catéchuménat paroissial
10h30, Eglise Saint-Joseph—Bénédiction des crèches (Apporter santon de l'Enfant-Jésus)

Lundi 15 décembre

17h30, Eglise Saint-Urbain—Chapelet

Mardi 16 décembre

17h30, Eglise Saint-Joseph—Chapelet

Mercredi 17 décembre

18h, Eglise Sainte-Jehanne—Bénédiction des crèches (Apporter santon de l'Enfant-Jésus)
20h30/21h30, Ermitage—Oraison carmélitaine

Jeudi 18 décembre

Eglise Sainte-Jehanne :
17h30—Chapelet
18h30—Vêpres
18h45/19h30—Adoration et confessions
20h/21h30, au secrétariat—Soirée Youcat

Vendredi 19 décembre

Eglise Saint-Urbain :
9h45/11h40—Adoration et confessions
11h40—Sexte

Samedi 20 décembre

10h/12h, Eglise Sainte-Jehanne—Répétition crèche vivante
16h30/17h30, Eglise Saint-Urbain—Confessions

Ont reçu le sacrement des malades

Catherine (30 novembre),
Julie (3 décembre),
Rosette, Françoise, Antoine (5 décembre)
Prions pour elles, leur famille
et les personnes qui les accompagnent.



Ont rejoint la maison du Père

Daniel LAMARQUE LABERDUREN (24 novembre)
Joëlle CANIE (1^{er} décembre)
Georgette AYRAL (2 décembre)
Confions-les au Seigneur, ainsi que leur famille.



Retour sur deux actions

Crêpes

Grâce à votre générosité et à quelques « gourmands »..., l'opération d'octobre dernier a permis une collecte de 1 011.23 €. Soyez en tous remerciés donateurs (des matières premières, du temps de préparation, cuisson, vente) et « consommateurs » !



Tombola du 22 novembre

Tous les lots n'ont pas été remis...
Les lots suivants sont à retirer au secrétariat de la paroisse,
munis du billet « gagnant » :

10/Jaune—107/Jaune—205/Jaune
496/Jaune—667/Rose—668/Rose

TOMBOLA

Vide-Greniers

Bien des exposants nous ont rejoints le 9 novembre, leur participation ajoutée à la buvette et à notre propre stand cumulent un bénéfice de 392.36 €. Un grand merci à tous ceux qui se sont investis dans cette journée.

A NOTER... A NOTER... A NOTER...

Mercredi 10 décembre

Journée diocésaine des équipes du Rosaire, de 9h30 à 16h, à Lacépède

Rens. : elsasalgueiro68@gmail.com

Jeudi 11 décembre

Formation continue des équipes funéraires, de 10h à 16h, Salle Mgr Johan

Ins. : formation@diocese47.fr

Samedi 13 décembre

Atelier rénovation crucifix, de 16h à 18h, 24 rue Jean Cosse Manière à Villeneuve

Ouvert à tous, possibilité de venir avec ou sans crucifix.

Dimanche 21 décembre

Mgr de Bucy et l'aumônerie des prisons invitent à venir célébrer le jubilé des détenus à Bon-Encontre : 9h15/Accueil à la basilique, 9h30/Témoignages de détenus et de familles de détenus, 10h30/Messe, 12h/Repas tiré du sac.

Paroisse Sainte-Catherine, 8 rue Charles de Foucauld 47520 LE PASSAGE

☎ 05 53 96 77 83 📧 paroisse.saintecatherine@diocese47.fr

Permanences : Les lundis, mardis, mercredis et vendredis de 10h à 12h et les jeudis de 14h à 16h.